

DOI

Polres Sumbawa Barat ikuti Launching Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan secara virtual

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DOI.OR.ID

Nov 21, 2024 - 10:53



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat mengikuti Launcing Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan bertempat di lahan pertanian Blok lingkungan Telaga Baru Kel. Telaga Bertong Kec. Taliwang Kab. Sumbawa Barat, Rabu 20/11/2024.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol inv. Andri Karsa, S.A.P., M.Han, Kadis Pertanian Sumbawa Barat, Waka Polres Sumbawa Barat Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat, Kapolsek Taliwang, Para Bhabinkamtibmas Desa Percontohan, Para Bhabinsa Desa Percontohan dan anggota kelompok tani.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K menerangkan kepada awak media bahwa kegiatan Launcing Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan ini dilaksanakan secara virtual yang dipimpin langsung oleh Bapak Kapolri bersama Panglima TNI dari Sidoarjo Jawa Timur secara sentak diikuti oleh jajaran Polri di seluruh Indonesia.

Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan ini merupakan dukungan nyata Polri dalam mendukung kebijakan swasembada pangan dan program makan bergizi gratis sebagaimana program prioritas pemerintahan Presiden Prabiwo Subiyanto saat ini.

Acara Launcing secara virtual diawali dengan paparan Irwasum Polri, penekanan tombol pertanda Launcing dibuka, Sambutan dan paparan Kapolri, Sambutan dan Paparan Panglima TNI, pemberian Bantuan Alsintan dan benih oleh Kapolri.

Launcing secara virtual selanjutnya Kapolres memberikan bantuan alsintan dan benih jagung kepada perwakilan kelompok tani dan dilanjutkan penanaman jagung secara simbolis oleh Kapolres bersama Dandim 1628 serta tamu undangan yang hadir serta kelompok tani di lahan warga yang sudah siap ditanami.

"Kegiatan ini diharapkan menjadi tonggak bagi Polres Sumbawa Barat bersama stake holder lainnya dan masyarakat untuk bersama - sama menggerakkan masyarakat petani lebih optimal dalam mengelola lahannya sehingga dapat meningkatkan produktifitas pertanian menuju swasembada" pungkasnya. (Adb)